



### Besteigt im **Rössli Illnau** den Sattel: Rainer Hoffer

► Im August gehen **Vreni** und **René Kaufmann** in den Ruhestand, anschliessend wird das Restaurant **Rössli** in Illnau bis im November umfassend umgebaut. Wenn das Traditionslokal voraussichtlich am 28. November seine



Tore wieder öffnet, wird **Rainer Hoffer** als neuer Pächter auftreten. Der erfahrene Vollblutgastronom verbrachte einen Grossteil seiner Karriere in diversen Grandhotels im In- und Ausland, aktuell wirkt er als operativer Leiter bei der Jungfrau Gastronomie AG im Bereich Eventmanagement. Auch seine Frau **Nadja Hoffer** ist in der Gastronomie zu Hause: Sie ist mit Nadja's Kitchen Cosmos selbstständig tätig. Gemeinsam hat das Ehepaar Hoffer während einiger Jahre den Gasthof Hirschen in Oberstammheim geführt.

# Kopfsalat

## Bringt internationales Flair nach La Punt: James Baron

► Am 8. Juli eröffnet die Krone im bündnerischen La Punt für die Sommersaison – mit **Natacha** und **James Baron** als neuem Gastgeberpaar. Der 37-Jährige hat bereits eine eindrückliche internationale Karriere vorzuweisen: Nach der Kochlehre im Restaurant JSW im englischen Petersfield (ein Stern) war er unter anderem bei Didier de Courten in Siders (zwei Sterne) und bei Andreas Caminada auf Schloss Schauenstein (drei Sterne) tätig. Als Küchenchef auf 18-Punkte-Niveau amtierte er selbst im Hotel Tannenhof im österreichischen St. Anton am Arlberg, wo er auch seine Frau kennenlernte, die dort als Chef de Rang fungierte. Zuletzt amtierte Baron seit November 2020 im Landmark Mandarin Oriental in Hongkong als Küchenchef – ausgezeichnet mit zwei Sternen sowie 18 Punkten.



Foto: Birgit Kossel

## Tritt in die Fussstapfen seines Vaters: Fabian Fry

► 40 Jahre werden es 2023 her sein, seit **Giusep Fry** als Patron des Hotels Uto Kulm auf dem Zürcher Üetliberg startete. 1999 kaufte er das Haus und erweiterte den Betrieb stetig; am Ende gehörten dazu auch das Giardino Verde in Uitikon, das Restaurant Gmüetliberg sowie die Firma Kreativ Events. Nun zieht sich Fry zurück und übergibt das Tagesgeschäft an seinen Sohn **Fabian Fry**. Im Zuge dessen wird der Betrieb des Giardino Verde per Ende Jahr eingestellt, das Gmüetliberg wurde bereits im Mai an die Pointbreak Gruppe verpachtet, die das Lokal als Hillz neu eröffnet hat. Fabian Fry konzentriert sich derweil aufs Hotel Uto Kulm. Der gelernte Hotelkaufmann verdiente seine Sporen im Park Hyatt Zürich und im Park Hyatt Dubai ab. Seit seiner Rückkehr nach Zürich 2019 amtierte er als Vizedirektor im Uto Kulm.



## Entschied das Wettkochen für sich: Anastasia Mischukova

► «The Art of Veal!»: So lautete das diesjährige Motto des Wettbewerbs La Cuisine des Jeunes. **Anastasia Mischukova** (Victoria-Jungfrau Grand Hotel & Spa, Interlaken), **Nicole Schuler** (Clenia Schössli AG, Oetwil am See), **Christopher Damien Reupsch** (Lux, Kongresshaus, Zürich) und **Matthieu Maeder** (Restaurant des Trois Tours, Bourguillon) hatten die Herausforderung angenommen, ein Hauptgericht mit Schweizer Kalbfleisch aus der Umgebung ihres Arbeitsbetriebs zu kreieren und dieses in zweieinhalb Stunden live zuzubereiten. Als Siegerin des Wettkochens, das im Mai in Bern stattfand, ging Mischukova hervor. Sie überzeugte mit ihrer Kreation Wiuds Chaub die Jury, bestehend aus **Dominic Bürli** (Gasthaus Wildenmann, Buonas), **Reto Gadola** (Casa Alva, Trin), **Gaston Zeiter** (Restaurant zum Zähringer, Bern) und **Björn Inniger** (Alpenblick, Adelboden).



## Besteigt im Rössli Illnau den Sattel: Rainer Hoffer

► Im August gehen **Vreni** und **René Kaufmann** in den Ruhestand, anschliessend wird das Restaurant **Rössli** in Illnau bis im November umfassend umgebaut. Wenn das Traditionslokal voraussichtlich am 28. November seine Tore wieder öffnet, wird **Rainer Hoffer** als neuer Pächter auftreten. Der erfahrene Vollblutgastronom verbrachte einen Grossteil seiner Karriere in diversen Grandhotels im In- und Ausland, aktuell wirkt er als operativer Leiter bei der Jungfrau Gastronomie AG im Bereich Eventmanagement. Auch seine Frau **Nadja Hoffer** ist in der Gastronomie zu Hause: Sie ist mit Nadja's Kitchen Cosmos selbstständig tätig. Gemeinsam hat das Ehepaar Hoffer während einiger Jahre den Gasthof Hirschen in Oberstammheim geführt.

